

La ville désinfecte ses rues d'autres initiatives en place

Le Covid-19 reste très présent sur le territoire lusulien. Après la ville de Calvi, c'est au tour de Lusula de désinfecter ses rues. La municipalité souhaite avant tout protéger ses habitants et lutter activement contre la propagation du virus. Une initiative qui a été mise en place le 30 mars dernier.

« Au vu de la situation sanitaire en Balagne, la mairie de la commune a mobilisé son équipe municipale afin de trouver une solution efficace face à la crise», explique Pascal Innocenti, responsable des services techniques de la ville. « Les employés municipaux travaillent un jour sur deux, à partir de 6 heures du matin. Ils insistent sur les endroits fréquentés par la population, où les risques sont plus importants, comme les commerces de proximité, les banques, les pharmacies. Notre desserte est tombée en moins il y a quelques jours. Il a donc fallu trouver un autre système de désinfection. Nous utilisons une remorque équipée avec une réserve de 400 litres d'eau. De plus, deux agents municipaux disposent d'un pulvérisateur manuel pour les endroits où la remorque ne peut pas passer. » Le personnel est équipé d'une combinaison, gantée, de masques et de gants par mesure de prévention. « Nous ne pouvons aucun risque quant à leur santé. La combinaison intégrale est essentielle à éviter les projections. Ils disposent également de masques à carbonne quand ils doivent se renseigner aussi que des grilles fermées et des tuyaux de protection. Enfin de plus, on a déclenché à 2 % dans de l'eau afin d'empêcher les virus. Je souligne également leur disponibilité et leur efficacité durant cette période particulière. »

Une désinfection qui devrait encore durer plusieurs semaines. « À partir de la semaine prochaine, nous envisageons un sys-



Les agents municipaux insistent sur les endroits fréquentés par la population.

S.D

ème de roulement. Les agents municipaux travailleront tous les jours, de lundi au vendredi. Nous disposons également d'un service de balayage afin de garder la ville propre. Cette période ne semble pas encore terminée. Il sera donc nécessaire de continuer cette désinfection des rues jusqu'à la fin de cette crise sanitaire. »

À l'heure où de nombreux cas ont été notés, la commune de Lusula continue de lutter contre le Covid-19 et espère ainsi maintenir la propagation du virus dans les semaines à venir.

Le service social en première ligne

Depuis le début du confinement, la commune de l'Île-Rousse a adapté son fonctionnement à la crise et assure essentiellement les urgences. L'application pour renouvellement, mise en place il y a quelques mois, continue à fonctionner pour tout signalement concernant la voûte et l'éclairage public. Les services administratifs (direction, secrétariat, comptabilité, urbanisme) sont joignables par téléphone et par mail.

« Les agents de la police municipale sont sur le terrain pour assurer du respect des consignes de confinement et l'assurail téléphonique de la police municipale est joignable au 04.95.63.97.88. Merci à tous de continuer à appliquer les consignes de confinement indispensables pour notre sécurité sanitaire », indique également la mairie.

Alors que beaucoup de services communautaires sont quasiment à l'arrêt, le centre communal d'action sociale tente, lui, à plein régime. « En ces temps de crise sanitaire et sociale, les besoins des plus démunis sont encore plus importants. Notamment depuis que le Secours catholique a été contraint de cesser les distribu-

tions de repas aux familles pour ne pas mettre en péril ses bénévoles. »

« Cauriol depuis 2 ans, le service social la fabrique citoyenne de Lusula est un équipement de proximité causer à l'ensemble des habitants et offre accueil, animations, activités et services à finalité sociale, rappelle le maire de la commune, Jean-Joseph Allegra-Seronetti. Compte tenu du contexte actuel de crise, le CCAS assure son financement et techniquement des aides destinées directement aux habitants de la commune et renouvelées dans une situation fragilisée. Les personnes en difficultés sont priées de se rapprocher des services du CCAS pour connaître les critères d'affectation des aides. » Malheureusement, ce genre de démarches soulève souvent de nombreux questions. Si la vie semble bien confinée, la police fait, elle, ne l'a jamais dit.

S.D